

80 printemps pour Madame BOGNER née STRASSER Marie Madeleine

Marie Madeleine Bogner née Strasser vient d'intégrer le cercle des octogénaires de Trimbach. Elle a eu la joie de fêter ses 80 ans, entourée des siens. Elle est née dans la commune d'Oberroedern le 24 mars 1942.

Après sa scolarité à Oberroedern, elle a travaillé durant 3 saisons d'hiver en Allemagne et durant l'été à la ferme agricole de ses parents.

Marie Madeleine Strasser épousa Raymond Bogner originaire de Trimbach le 10 avril 1964. Ils s'installèrent à Trimbach. De leur union sont nés 3 enfants : Jean Pierre qui est domicilié à Seltz, ainsi que Thierry et Isabelle qui résident tous deux à Trimbach.

Marie Madeleine a rejoint son mari Raymond sur l'exploitation familiale agricole de ses beaux-parents. A la retraite de ses beaux-parents, ils ont construit un élevage de porcs et ont cultivé des céréales et du tabac. Depuis sa retraite, l'exploitation a été reprise par sa fille Isabelle et son gendre.

Durant sa vie, elle a élevé ses 3 enfants, et depuis sa retraite, elle a eu la joie d'être grand-mère de 7 petits enfants qu'elle a gardés, emmenés à l'école, aidés à faire les devoirs et leur a mijoté de bons plats à l'ancienne comme des beignets ou des dampnudles.

Marie Madeleine et son époux participent depuis une quinzaine d'années aux rencontres mensuelles du Cercle des aînés de la commune.

A l'occasion de son anniversaire, elle a reçu la visite de la municipalité qui lui adressa ses meilleurs vœux en lui remettant une belle corbeille garnie.

